

ABSTRAK

Assyifa Widya Safira : Bimbingan Keagamaan Melalui Metode Sentra Imtaq untuk Meningkatkan Motivasi Belajar Shalat pada Anak Usia Dini (Penelitian di TK Roudlatul Athfal YAHIB Kabupaten Bekasi).

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh adanya beberapa masalah yang muncul yaitu belum semua anak memiliki kesadaran diri untuk melakukan segala sesuatu dilandasi dan dimaknai dengan ibadah, sehingga mereka harus dibimbing secara terus menerus agar anak memiliki motivasi untuk terus belajar shalat.

Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui pelaksanaan bimbingan keagamaan di TK Roudlatul Athfal YAHIB, mengetahui penerapan metode sentra iman dan taqwa di TK Roudlatul Athfal YAHIB serta mengetahui hasil dari pelaksanaan bimbingan keagamaan melalui metode sentra iman dan taqwa dalam meningkatkan motivasi belajar shalat pada anak usia dini di TK Roudlatul Athfal YAHIB.

Teori yang digunakan dalam penelitian ini yaitu teori motivasi yang dikemukakan oleh Abraham Maslow dalam Fomenky (2015). Menurut Maslow, seseorang harus memenuhi kebutuhannya yang paling rendah barulah naik ke jenjang yang lebih tinggi dan seterusnya sehingga dia bisa mengaktualisasikan dirinya.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode penelitian kualitatif. Adapun Teknik pengumpulan data diperoleh melalui observasi dan wawancara. Data dari hasil observasi dan wawancara di dokumentasikan berupa data verbatim, catatan, gambar, rekaman suara dan video kemudian dianalisa dan diambil kesimpulan.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa adanya pelaksanaan bimbingan keagamaan di TK Roudlatul Athfal YAHIB yaitu melalui: a) Bimbingan Wudhu dan Shalat, b) Bimbingan Membaca dan Menulis Al-Qur'an, c) Bimbingan Akhlak. Pada TK tersebut terdapat pembelajaran sentra Imtaq yang dilaksanakan melalui empat pijakan, yaitu: a) Pijakan lingkungan main, b) Pijakan sebelum main, c) Pijakan saat main, d) Pijakan setelah main. Adapun hasil dari pelaksanaan bimbingan keagamaan di TK Roudlatul Athfal YAHIB dalam meningkatkan motivasi belajar shalat pada anak mampu menjadikan anak terbiasa melakukan perilaku yang sesuai dengan tuntunan agama islam.

Kata kunci: Bimbingan Keagamaan, Sentra Imtaq, Motivasi Belajar Shalat.